
IPU President’s activities report / Rapport 
sur les activités du Président de l’UIP
December 2021- March 2022 / décembre 2021- mars 2022

1. 143rd Assembly / 143e Assemblée
2. Regular activity / Activités courantes

2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / Mise en oeuvre de 
la stratégie actée à Madrid
2.2 Increasing IPU’s visibility / Plus de visibilité pour l’UIP
2.3 IPU as a universal organization / L’UIP en tant qu’organisation universelle

3. Extraordinary events: War in Ukraine / Événements
exceptionnels : la guerre en Ukraine



143rd Assembly / 
143e Assemblée

• Executive Committee, Governing Council and Assembly / 
Comité exécutif, Conseil directeur et Assemblée
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143rd Assembly / 
143e Assemblée

• More than 30 bilateral and other meetings / 
Plus de 30 réunions bilatérales ou autres réunions
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143rd Assembly / 
143e Assemblée

• Declarations and Resolutions approved / 
Approbation de déclarations et de résolutions
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Regular Activity / Activités courantes
2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / 

Mise en œuvre de la stratégie actée à Madrid

• Visit to Bahrain / 
Visite au Bahreïn
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Regular Activity / Activités courantes
2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / 

Mise en œuvre de la stratégie actée à Madrid

• Visit to Kazakhstan / 
visite au Kazakhstan
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Regular Activity / Activités courantes
2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / 

Mise en œuvre de la stratégie actée à Madrid

• Visit to Serbia / 
Visite en Serbie

2



Regular Activity / Activités courantes
2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / 

Mise en œuvre de la stratégie actée à Madrid

• Annual Hearing at the United Nations and focus on a sustainable 
recovery /  Audition annuelle aux Nations Unies et accent sur une
reprise durable
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Regular Activity / Activités courantes
2.1 Implementation of the strategy approved in Madrid / 

Mise en œuvre de la stratégie actée à Madrid

• New political approaches: political project at the UN; 
transparency report; communication strategy /  Nouvelles
approches politiques : projet politique aux Nations Unies ; rapport 
sur la transparence ; stratégie de communication
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Regular Activity / Activités courantes
2.2. Increasing IPU’s visibility / 

Plus de visibilité pour l’UIP

• Visits and press conferences / 
visites et conférences de presse
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• Increased presence in social media / 
Plus grande présence sur les réseaux sociaux

2 Regular Activity / Activités courantes
2.2. Increasing IPU’s visibility / 

Plus de visibilité pour l’UIP



• Communication strategy / 
Stratégie de communication

2 Regular Activity / Activités courantes
2.2. Increasing IPU’s visibility / 

Plus de visibilité pour l’UIP



Regular Activity / Activités courantes
2.3. IPU as a universal organization / 

L’UIP en tant qu’organisation universelle

• Upcoming visit to the United States / Prochaine visite aux États-Unis
• New members from the Pacific and the Caribbean / 

Nouveaux membres du Pacifique et des Caraïbes
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Extraordinary events: war in Ukraine / 
Événements exceptionnels : la guerre en Ukraine

• Presidential statements and visit to Kyiv / Déclarations présidentielles
et visite à Kyïv

• Condemnation of the invasion / Condamnation de l’invasion
• Statement of the Executive Committee / Déclaration du Comité exécutif
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Extraordinary events: war in Ukraine / 
Événements exceptionnels : la guerre en Ukraine3

Statement on Ukraine by the IPU Executive Committee
Dubai, UAE, 26 February 2022

We stand with the people of Ukraine. We express solidarity with our parliamentary brothers and sisters from the Verkhovna Rada, the Ukrainian parliament, a fully-fledged Member 
of the IPU since 1999.

We, the members of the IPU Executive Committee, condemn in the strongest possible terms the Russian Federation’s invasion of Ukraine. It must stop now.

We condemn this blatant violation of the territorial integrity of a sovereign state and of internationally recognized borders. The attack on Ukraine is also an attack on freedom, 
democracy, the rule of law, peace and security. It is a flagrant violation of international law including the UN Charter and the Geneva Conventions.

We deplore the catastrophic loss of life and human suffering, especially for the displaced people, including women and children, desperately trying to find somewhere safe for their 
families. We fear the devastating consequences for the people of Ukraine in particular but also for the people of the Russian Federation and the whole world.

We are especially concerned about the impact of the invasion on the women and girls of Ukraine. Armed conflict has a disproportionate impact on women and girls with greater risks 
of sexual violence and other forms of human rights abuse. We also emphasize that women are key to peace, and they must have meaningful participation in the resolution of 
conflict and post-conflict socio-economic recovery.

In that respect, we stress the continuing relevance of the 2019 Belgrade Declaration “Strengthening international law: Parliamentary roles and mechanisms, and the contribution of 
regional cooperation”, endorsed at the 141st IPU Assembly in Serbia, in which the IPU membership agreed to “uphold its dedication to peace, and underscore that international law 
is the bedrock of a world order based on solidarity and cooperation.” Indeed, disputes and disagreements must be addressed on the basis of international law.

The IPU was founded in 1889 at a time when war was the normal way to settle any disputes. However, our visionary founders believed that a more peaceful international order was 
possible if countries could settle their differences through dialogue and not war. In 2022, the IPU’s foundational values have never been more relevant and we expect all members 
of the IPU to respect them.

We appeal to the members of both houses of the Russian Parliament to assume their responsibility before history, to join efforts to bring about a cessation of hostilities and seek a 
diplomatic solution to the conflict through meaningful dialogue. It is the duty of parliamentarians to always advocate for peace rather than promote war.

We urge President Putin to bring an immediate end to the ongoing attacks on the territory of Ukraine. We call on all the countries concerned to keep 
diplomatic channels open with the Russian Federation to agree to a ceasefire forthwith.

The IPU can be part of the solution and would be pleased to contribute to all diplomatic efforts at the parliamentary level taking into account
the broader historical and cultural context. We call on all countries to respect the principles of non-interference and peaceful co-existence.

The IPU Executive Committee.
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Déclaration du Comité exécutif concernant l’Ukraine
Dubaï, EAU, 26 février 2022

Nous sommes aux côtés du peuple d’Ukraine. Nous exprimons notre solidarité avec nos frères et sœurs parlementaires de la Verkhovna Rada, le Parlement ukrainien, qui est un 
Membre à part entière de l’UIP depuis 1999.

Nous, membres du Comité exécutif de l'UIP, condamnons avec la plus grande fermeté l’invasion de l’Ukraine par la Fédération de Russie. Cela doit cesser immédiatement.

Nous condamnons cette violation flagrante de l’intégrité territoriale d’un État souverain et de frontières internationalement reconnues. L’attaque contre l’Ukraine est aussi une
attaque contre la liberté, la démocratie, l’état de droit, la paix et la sécurité. Elle constitue une violation flagrante du droit international, notamment de la Charte des Nations Unies et 
des Conventions de Genève.

Nous déplorons les graves pertes en vies humaines et les souffrances infligées, en particulier aux personnes déplacées – dont nombre de femmes et d’enfants –, qui cherchent
désespérément un endroit sûr pour leurs familles. Nous craignons les conséquences dévastatrices de cette attaque pour le peuple ukrainien en particulier, mais aussi pour le 
peuple russe et pour le monde entier.

Nous sommes particulièrement préoccupés par l’impact de l’invasion sur les femmes et les filles en Ukraine. Les conflits armés ont des conséquences disproportionnées sur les 
femmes et les filles en les exposant à un risque accru de violences sexuelles et d’autres formes de violations des droits de l’homme. Nous soulignons également que les femmes 
sont essentielles à la paix et qu’elles doivent participer activement au règlement des conflits et aux efforts de reprise socioéconomique après les conflits.

À cet égard, nous relevons que la Déclaration de Belgrade de 2019 intitulée Renforcement du droit international : rôles et mécanismes parlementaires, et contribution de la 
coopération régionale, que la 141e Assemblée de l'UIP a fait sienne en Serbie, demeure pertinente. Les Membres de l’UIP sont convenus à cette occasion de "[soutenir] 
l’attachement [de l’UIP] à la paix" et ont souligné que "le droit international est l’assise d’un ordre mondial pacifique fondé sur la solidarité et la coopération." En effet, les différends
et les désaccords doivent être réglés sur la base du droit international.

Lorsque l’UIP a été fondée en 1889, le recours à la guerre pour régler les différends était courant. Nos fondateurs visionnaires étaient néanmoins convaincus qu’un ordre
international plus pacifique pouvait être établi si les pays parvenaient à régler leurs différends par le dialogue, et non par la guerre. Aussi, les valeurs fondatrices de l’UIP n’ont
jamais été aussi pertinentes qu’en 2022 et nous nous attendons à ce que tous les Membres de l’Organisation les respectent.

Nous appelons les membres des deux chambres du Parlement russe à assumer leur responsabilité devant l’histoire, à unir leurs forces pour demander 
la cessation des hostilités et à rechercher une solution diplomatique au conflit à la faveur d’un dialogue constructif. Les parlementaires ont le devoir immuable
de prôner la paix et non de promouvoir la guerre.

Nous exhortons le Président Poutine à mettre fin sans délai aux attaques en cours sur le territoire de l’Ukraine. Nous appelons tous les pays 
concernés à maintenir ouvertes les voies diplomatiques avec la Fédération de Russie pour convenir d’un cessez-le-feu immédiat.

L’UIP peut contribuer à la solution et serait heureuse de participer aux efforts diplomatiques au niveau parlementaire en tenant compte
du contexte historique et culturel global. Nous appelons tous les pays à respecter les principes de non-ingérence et de coexistence pacifique.

Le Comité exécutif de l’UIP



Extraordinary events: war in Ukraine / 
Événements exceptionnels : la guerre en Ukraine

• Meeting with the Ukrainian Ambassador in Lisbon / Réunion avec 
l’Ambassadeur ukrainien à Lisbonne

• Phone-call with the Speaker of the Grand National Assembly of Turkey 
/ Entretien téléphonique avec le Président de la Grande Assemblée 
nationale de Turquie
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